

Fecha	Sección	Página
27.05.2009	Primera	2

Bajo Reserva

Si una porción de México pone en entredicho al Estado es Michoacán. Ha sido un secreto a voces durante décadas que muchas poblaciones son gobernadas por el narco. La Familia se erigió como gobierno alterno, "paternalista", retador de las insituciones, recaudador de "impuestos". El golpe de ayer se interpreta como la determinación para retomar los territorios ingobernados. Pero también puede ser leído políticamente: un Carlos Salinas contra La Quina', un Ernesto Zedillo contra Raúl Salinas. Las acciones espectaculares siempre van acompañadas de polémica. Por eso desde ayer circula una pregunta: las investigaciones, ¿no podían esperar seis semanas más a que pasaran las elecciones? El golpe, dicen unos, parece "electorero". Hay dos alcaldías del PAN descabezadas; pero son seis del PRI y otras dos del PRD y el equipo de Leonel Godoy casi fue desmantelado. Al gobernador no le avisaron lo que venía... como sí lo hicieron con el panista de Morelos, Marco Antonio Adame. ¿Es que sigue Godoy? ¿Por eso la desconfianza? Hay dudas y cabos sueltos. Hay material para rato.

Una hora antes de confirmarse la designación de Alejandro Poiré como subsecretario de Población, Migración y Asuntos Religiosos de la Secretaría de Gobernación (Segob), comenzó a recibir felicitaciones por teléfono y correo electrónico. El que cuidó las formas más tradicionales, fue el ex senador y ex presidente del PRI, Genaro Borrego Estrada. Llegó a las oficinas de la Segob en un impecable BMW. "Estoy alejado de la política; sólo vine a saludar a Alejandro, quien fue mi colaborador", comentó. Es el director de Asuntos Corporativos de FEMSA. Ojo con el Sindicato Mexicano de Electricistas: A un grupo integrado por el diputado Ramón Pacheco y su tesorero Alejandro Muñoz se le acusa de traición al secretario general, Martín Esparza. Lo que basa es que están por ventilar un presunto enriquecimiento ilícito del dirigente, quien luego de la revisión salarial reciente comenzó a ver más oposición entre los que fueron sus más allegados.

Apunte final: Nos cuentan que en La Laguna las cosas están muy, muy peligrosas para la prensa, y en general para la sociedad. Dos grupos pelean la plaza: Zetas y "los de la casa del cerro". Estos últimos son los locales. Nos dicen que los dos grupos siguen dando conferencias forzadas a la prensa. Cuidado. Se descompone La Laguna; unos dicen que puede ser el próximo Ciudad luárez. Un abrazo solidario para la familia del periodista asesinado, Eliseo Barrón Hernández. III El PRI echará mano de Enrique **Peña Nieto** para apuntalar sus campañas. El próximo sábado irá a Querétaro para cobijar su candidato José Calzada Rovirosa. Estará en Juriquilla con jóvenes y en Jurica con mujeres. El PRI quiere arrebatarle al PAN uno de sus principales bastiones. Veremos.

Bajo Reserva es elaborada con aportaciones de periodistas colaboradores del diario previamente verificadas. Para comentarios escribir a bajoreserva@eluniversal.com.mx, comunicarse al 57-09-13-13, extensión 4504



Página 1 de 1 \$ 23176.53 Tam: 213 cm2 GNAJERA